
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 野　田　文　雄　議員 １　市長マニフェストについて 市　　　長

（１）進捗状況

【一問一答】 （２）課題の認識

（３）今後の考え

２　市民体育館の空調設備設置について 市　　　長

（１）今後の方針

（２）スケジュール

２ 新　井　　　智　議員 １　機構改正に伴う支所機能について 市　　　長

（１）効果の検証

【一問一答】 （２）今後の考え

２　小中学校体育館の空調設備について 市　長・教育長

（１）教育環境現場の観点

（２）課外活動及び部活動の観点

（３）学校体育施設開放事業の観点

（４）災害時等の避難所としての観点

（５）設備機種の研究と選定

（６）今後の設置に向けての方針と決断

３ 馬　庭　充　裕　議員 １　効率的な市政運営のための目標設定に 市　　　長

　ついて

【一問一答】 （１）目標設定の現状

（２）方針書の作成と公表の考え

（３）副市長の業務目標

２　子育て支援について 市　　　長

（１）産後ケア事業の実績

（２）産後ケア事業の充実の考え

（３）保育の充実

３　一般介護予防事業について 市　　　長

（１）提案型介護予防事業導入の考え

（２）機構改正の考え
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順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

４ 須　永　　　聡　議員 １　（仮称）伊勢崎市高齢者いきいき活躍 市　　　長

　条例について

【一問一答】 （１）目的

（２）内容

（３）施行期日

２　地球温暖化対策について 市　　　長

（１）公用車への次世代自動車の導入

（２）地域脱炭素移行・再エネ推進交付金

　　の活用

（３）全庁を挙げた体制

（４）今後の展開

３　飼い主のいない猫対策について 市　　　長

（１）地域猫活動の周知

（２）遺棄・虐待防止の啓発

（３）飼い主のいない猫の不妊手術事業

（４）協働体制の確立

４　協働まちづくり事業の高度化について 市　　　長

（１）助成事業の拡充

（２）市民活動団体の底上げ

（３）条例制定の考え

５　公立幼稚園について 市　長・教育長

（１）給食の提供

（２）園児の減少への対応

（３）職員体制の強化

５ 田　村　幸　一　議員 １　職員の採用及び管理について 市　　　長

（１）採用状況

【一問一答】 （２）試験官

（３）市内在住者の優先採用

（４）福利厚生

（５）不祥事防止対策

２　体育館への空調設備設置について 市　長・教育長

（１）スポーツ振興課所管の体育館

（２）学校体育館



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３　あずま中学校における太陽光発電設備 市　長・教育長

　について

４　都市計画について 市　　　長

（１）赤堀・東地区の整合性

（２）土地利用ルール見直しに当たっての

　　内容周知の手法

（３）外環状道路整備事業における東地区

　　の事業計画

５　高齢者のサークル活動の再活性化対策 市　　　長

　について

６　公民館の在り方について 市　長・教育長

（１）機構改正による公民館の職員体制

（２）公民館長の役割

６ 藤　生　浩　二　議員 １　赤堀及び東地区の土地利用ルールの見 市　　　長

　直しについて

【一問一答】 （１）見直しに至る経緯

（２）素案の概要

（３）今後のスケジュール

２　学校におけるＩＣＴ活用について 市　長・教育長

（１）活用の状況

（２）学校現場での課題

（３）今後の展望

３　赤堀歴史民俗資料館について 市　長・教育長

（１）資料等の活用状況と情報発信

（２）専門的知見の活用

７ 飯　島　　　学　議員 １　伊勢崎地方卸売市場跡地の活用につい 市　　　長

　て

【一問一答】 （１）今後の明渡し予定

（２）伊勢崎・東流通団地の整備の経緯

（３）現在の土地利用制限の概要と今後の

　　考え



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

２　安心・安全なまちづくりに向けた取組 市　　　長

　について

（１）青色防犯パトロールの活動件数と車

　　両台数

（２）公用車を活用したパトロールステッ

　　カーによる防犯活動

３　西部土地区画整理事業について 市　　　長

（１）事業の進捗状況

（２）今後の予定

４　植樹桝の樹木について 市　　　長

（１）管理状況

（２）今後の対策

８ 定　方　宏　允　議員 １　水道料金の減額と支援給付金について 市　　　長

（１）料金改定及び給水契約者の推移

【一問一答】 （２）今後の計画

（３）支援に対する考え

２　同報系防災行政無線について 市　　　長

（１）運用終了に至った経緯

（２）代替となる伝達手段

３　リスキリングに対する支援について 市　　　長

４　地方税のペイ払いについて 市　　　長

（１）利用状況

（２）今後の考え

９ 柳　　　敦　志　議員 １　発達障害の傾向がある幼児への対応に 市　　　長

　ついて

【一問一答】 （１）保育施設への支援

（２）５歳児健康診査

２　市役所手続のオンライン申請について 市　　　長

（１）オンライン申請への移行状況

（２）運動施設予約手続への導入

（３）公園施設予約手続への導入



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３　上下水道事業について 市　　　長

（１）経営戦略の見直し

　　ア　水道事業

　　イ　下水道事業

（２）濁り水に対する料金の減免

４　投票率向上について 選挙管理委員会委員長

（１）商業施設への期日前投票所の設置

（２）共通投票所の設置

（３）投票所への移動支援

１０ 小　暮　笑鯉子　議員 １　学校給食について 市　長・教育長

（１）給食の在り方

【一問一答】 （２）民間委託の考え

２　学校教育について 市　長・教育長

（１）学校行事への保護者参加

（２）教育現場でのマスク着用・黙食の見

　　直し

（３）教育支援員等の充実

３　新型コロナワクチン接種について 市　　　長

（１）接種判断のための情報提供

（２）死亡者数の推移

１１ 手　島　良　市　議員 １　ＡＩ・ＲＰＡと市民の利便性向上につ 市　　　長

　いて

【一問一答】 ２　高齢者のセルフネグレクトへの支援に 市　　　長

　ついて

３　生活習慣病に関する予防及び取組につ 市　　　長

　いて

（１）保健指導の状況

（２）透析患者の実態

（３）人工透析患者が新型コロナウイルス

　　に感染した場合の入院病床確保の現状

　　と取組

（４）糖尿病の状況

（５）糖尿病リスク予測ツールの活用



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

４　男性トイレへのサニタリーボックスの 市　長・教育長

　設置について

（１）現状

（２）設置に向けての考え

５　北部環状線について 市　　　長

（１）事業の進捗状況

（２）県との連携

１２ 北　島　元　雄　議員 １　ひきこもり対策について 市　　　長

（１）現状

【一括】 （２）今後の取組

２　高校生世代までの医療費無料化につい 市　　　長

　て

３　インボイス制度への対応について 市　長・教育長

（１）市の準備状況

（２）シルバー人材センター

４　公共交通について 市　　　長

（１）高齢者タクシー券助成

（２）デマンド交通

（３）充実への考え

５　地球温暖化対策について 市　　　長

（１）取組の現状

（２）資源循環型社会

（３）再生可能エネルギー

（４）省エネ型ライフスタイル

（５）気候非常事態宣言



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１３ 伊　藤　純　子　議員 １　安全安心まちづくりについて 市　長・教育長

（１）犯罪被害者支援

【一括】 　　ア　犯罪被害者等基本法に基づく市の

　　　役割

　　イ　条例制定に向けた取組

（２）維持管理経費

　　ア　電気料金の推移

　　イ　電気料金高騰への対応

（３）市道の管理状況

　　ア　歩道の管理及び安全性

　　イ　違法配線・電線の無断設置の実態

（４）老朽化した水道管破損リスクに備え

　　た対応

　　ア　現状

　　イ　老朽管の管路更新率

　　ウ　未然の事故防止策

１４ 多　田　　　稔　議員 １　不登校問題について 市　長・教育長

（１）不登校に対する教育の在り方

【一括】 （２）不登校に関するデータ

２　水道事業について 市　　　長

（１）老朽管の交換

（２）広報体制

３　ごみ焼却施設の建て替えについて 市　　　長


